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Ich glaub die Frage wurde schon mal geklärt hier irgendwo. ich denke schon bisher war es bei
lizenzentzug zumindest immer so, dass dafür einer weniger absteigt.

in dem artikel steht ja das sich die mehrheit der politiker gegen das darlehen ausgesprochen
hat und die vertreten ja die bürger. andererseits sind 10.000 unterschriften schon ne menge
was ja auch die meinung der der bürger darstellt. außerdem sind 4 mio. bei den summen die im
fussball gezahlt werden kein unding denke ich man muss ja auch sehen, dass die stadt etwas
davon hat wenn bielefeld nicht insolvenz geht. ich denke mit strengen auflagen sollte man
versuchen den club am leben zu halten.
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